

CONFERENCIA

Pioneros de la aviación civil

BERNA. El peruano Jorge Chávez y el suizo Oskar Bider fueron recordados cien años después de sus hazañas en los Alpes.

Mundo Hispánico / Javier Gamero Kinosita

El viernes 6 de noviembre de 2015 se llevó a cabo, en la sede de la Unión Postal Universal (UPU) de la Organización de Naciones Unidas en Berna, la conferencia “Hazaña de dos pioneros de la aviación —peruano y suizo— al atravesar los Alpes”, con motivo de la conmemoración del 105 aniversario de la proeza del peruano Jorge Chávez y el 102 aniversario de la hazaña del suizo Oskar Bider. El evento fue organizado por la UPU, la Embajada del Perú en Suiza, la Oficina Federal de Aviación Civil y Latin Art Forum Suiza.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Director General de la UPU, Bishar Hussein, interviniendo posteriormente el Director de la Oficina de Aviación Civil, Peter Müller, y el Embajador del Perú en Suiza, Luis Chuquihuara Chil. Las disertaciones estuvieron a cargo de la socióloga de la Universidad de Lausana, Romina Angie Seminario Luna, quien expuso sobre Jorge Chávez, y del jefe y redactor de la revista Aero Revue, Franz Wegmann, quien expuso sobre Oskar Bider. Los

La socióloga de la Universidad de Lausana, Romina Angie Seminario Luna, habló de las proezas del aviador peruano Jorge Chávez.



Jorge Antonio Chávez Dartnell
(París, 1887 - Domodossola, 1910)
Aviador peruano. Desde joven fue reconocido por sus logros aeronáuticos. Murió en 1910, mientras cruzaba los Alpes, de Suiza (Briga) rumbo a Italia (Domodossola).

Es el máximo héroe de la aviación civil peruana. El principal aeropuerto peruano lleva su nombre: Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, ubicado en El Callao. Fuente/Wikipedia



Los representantes de las entidades organizadoras del evento. Por la izquierda: Peter Müller, Director de la Oficina Federal de Aviación Civil; Bishar Hussein, Director Gerente de la Unión Postal Universal; Luis Chuquihuara, Embajador del Perú en Suiza; Juan Manuel Alcántara, fundador de Latin Art Forum Suiza. Fotos/JGK



expositores resaltaron que ambos personajes son símbolos del espíritu del Perú y Suiza, destacándose el conocimiento, el valor y la destreza de estos jóvenes pilotos. En la presentación se mostró un video sobre la hazaña de Jorge Chávez en los Alpes. Al finalizar el acto, la Embajada del Perú ofreció un Pisco de honor. ■

El redactor de la revista Aéro Revue, Franz Wegmann, habló de las proezas del aviador suizo Oskar Bider.



Oskar Bider
(Langenbruck, 1891 - Dübendorf, 1919)
Pionero de la aviación suiza.

El hijo de un comerciante de telas suizo, viajará y será gaucho en Argentina antes de regresar a Europa y participar en la aviación, ganando su licencia de piloto en Francia en 1912, tras haber sido alumno de Louis Blériot. Fue de los primeros en cruzar los Alpes y los Pirineos. Murió en un accidente de avión, el 7 de julio de 1919. ■ Fuente/Wikipedia

